

POSGRADO PIONERO EN ECONOMÍA CIRCULAR INDUSTRIAL EN EUSKADI

Posted on 10/09/2019 by Naider



La Universidad del País Vasco y el Departamento de Medio Ambiente, Planificación Territorial y Vivienda del Gobierno Vasco dan inicio al [primer posgrado del Estado en Economía Circular con enfoque industrial](#), el tercero de sus características en Europa. El posgrado titulado "[Especialización Universitaria en Economía Circular: Aplicación a la empresa](#)" se cursará por primera vez entre octubre de 2019 y abril de 2020, en colaboración [Ihobe](#) y el [Basque Ecodesign](#)

Center, en la Escuela de Ingeniería de Bilbao y en la Facultad de Economía y Empresa. No obstante, se dirige a profesionales de la ingeniería y la administración de empresas, ofreciendo 30 plazas en su edición inaugural.

El posgrado pretende dar solución a la "escasa" oferta de formación existente en el marco post-universitario en este campo, y así ayudar a responder al objetivo establecido en la Estrategia de Economía Circular de Euskadi de crear 3.000 nuevos empleos en este ámbito antes de 2030. Se señala que existe una importante demanda de profesionales en Economía Circular desde el sector industrial, y la Unión Europea estima que la Economía Circular puede crear por encima de 580.000 puestos de trabajo directo.

There are no comments yet.